

Neue Auszeichnung für checkdomain: Prädikat "Hohe Weiterempfehlung"

In einer bevölkerungsrepräsentativen Umfrage haben Focus Money und ServiceValue die Bereitschaft zur Weiterempfehlung von Unternehmen untersucht. checkdomain wurde im Anschluss das Prädikat "Hohe Weitempfehlung" verliehen.

Mehr als 490.000 Kundenurteile über 1.200 Unternehmen aus 82 Branchen wurden analysiert und nach einer wissenschaftlich fundierten Methode ausgewertet, dann stand es fest: checkdomain-Kunden empfehlen ihren Anbieter überdurchschnittlich oft weiter. Diese Empfehlungen aus dem sozialen Umfeld sind nach Auswertungen von Experten auch heutzutage noch viel wichtiger als die von Influencern, die meist dafür bezahlt werden.

Fantastic Support: Persönlich und kompetent

Daniel Hagemeier, CEO von checkdomain, erklärt das Erfolgsgeheimnis der Lübecker: "Wir bieten neben einem übersichtlichen und bedienfreundlichen Kundenmenü auch einen komfortablen Webmailer sowie Software-Installer per One-Klick an. Sobald ein Kunde nicht weiterkommt, kann er sich an unseren 'Fantastic Support' werden. Dort wird ihm immer persönlich und kompetent weitergeholfen."

checkdomain begeistert die Kunden

Das gesamte checkdomain-Team ist jeden Tag aufs Neue von den Möglichkeiten des Internets begeistert und gibt diese Begeisterung auch an die Kunden weiter. Ständig sucht das Team nach neuen Ideen und Services, mit denen die Kundenprojekte leichter und schneller in das Internet gebracht werden können. Und aus der überdurchschnittlichen Weiterempfehlungsrate lässt sich schließen, dass die checkdomain-Kunden diese Begeisterung ganz offenbar auch an Freunde, Kollegen oder Nachbarn weitergeben.

Weitere Informationen finden Sie hier: https://www.checkdomain.de/

Über die dogado-Gruppe

Die dogado-Gruppe https://dogado.group/ mit Sitz in Dortmund, Hannover, Halle (Saale) und Lübeck ist ein Cloud-Hosting-Provider für Geschäftskunden. Nach der Gründung im Jahr 2001 verlegte sich das Unternehmen zunächst auf professionelle Hosting-Dienstleistungen und später als einer der ersten deutschen Spezialisten auf cloudbasierte Unternehmensangebote. Mit über 120 Mitarbeitern und den Marken checkdomain, BUSYMOUSE, dogado, AIXPRO und alfahosting bedient die Unternehmensgruppe mehr als 190.000 Kunden und gehört zu den führenden Hosting-Unternehmen in Deutschland.